
ATA DE REUNIÃO DE DIRETORIA - N° 14 / 1995-1996

Dia 15/09/1995 - 15:00 horas

Presentes: professor José Luiz Antunes de O Sousa, 2° vice-presidente; professora Lúcia
Pereira da Silva, Io secretário; professor Lino Castellani Filho, diretor administrativo;
professora Marlene Ritade Queiroz, 2° tesoureiro; professora Marcela Haun, Io tesoureiro e
professora ítala D'Ottaviano, Io vice-presidente. Oprofessor Guedes justificou a ausência e
encontram-se afastadas as professoras Helena e Silvia. Presidindo a reunião, a professora
ítala passa aos informes: (1) - Reunião do Fórum das Seis Entidades relatada pelo professor
Lino que destacou a falta de mobilização geral, sendo a Adunicamp a única entidade que
está tentando reorganizar o Conselho de Representantes num esforço de provocar maior
participação do corpo docente. A ADUSP apresentou proposta deato público, não aprovada
justamente pela falta de força do movimento. Foi aprovada uma aproximação com a
APEOESP, visando articulação para um futuro ato conjunto. Ficou claro que não há
perspectivas de reajuste devido á queda na arrecadação do ICMS e foi enviada carta ao
CRUESP solicitando que se marque a data da reunião de discussão da política salarial
programada paraa 2a quinzena deste mês. Foi aprovada ainda a realização de Assembléias
para a divulgação e discussão dessa situação, bem como da LDO para 19%. Com relação à
queda do ICMS a professora ítala sugere que se estude proposta para que as vendas
efetuadas no Campus (restaurantes, papelarias, lojas, etc.) emitam nota fiscal, garantindo
assim arrecadação de ICMS. (2) - Foi informado o envio das seguintes correspondências:
carta á DGRHagradecendo a relaçãode descontos dos associados, carta à Reitoriaindicando
o prof. Lino para compor a Comissão de acompanhamento do trabalho de identificação das
ossadas e carta à Reitoria para autorização do Termo de Cessão de Uso do terreno da nova
sede. (3) - Tendo havido uma série de reclamações sobre a demora no agendamento de
consultas e exames através da Unimed por vários associados, decidiu-se enviar carta à
Unimed solicitando providências. (4) - Decidiu-se enviar o texto completo da matéria sobre
a reportagem da Veja a outros jornais, bem como publicá-lo no próximo Jornal da
Adunicamp. (5) - O levantamento sobre custos do pagamento do adicional noturno em
atraso mostrou a conveniência de um acordo entre a UNICAMP e os docentes envolvidos.
Estamos aguardando a relação da documentação a ser apresentada pelos docentes em
questão, conforme solicitado ao Procurador Geral da UNICAMP. Essa relação deverá ser
divulgada emBoletim da Adunicamp. (6) - Iniciando o trabalho de organização dos nossos
arquivos, os professores Guedes e Marcela abriram uma série de pastas para catalogar
nossos documentos. Numa etapa posterior seria conveniente o auxílio de pessoa
especializada, principalmente para a organização do arquivo-morto. (7) - Com relação ao
andamento do processo movido pelo prof. Benito Juarez, a professora ítala informa que o
advogado da Adunicamp, Dr. Simões aconselhou os professores Figueiredo e Marcela a se
apresentarem para depor. A principal finalidade desse depoimento seria a juntada ao
processo detodo o material que a Adunicamp publicou a esse respeito. Qualquer informação
através de boletins serápublicada após afastamento da Adunicamp no processo. Finalizados
os informes a professora Marlene passa a comentar o salário da contadora informando ter
feito pesquisa desalários para atividades semelhantes. Após discussão, decidiu-se aprovar o
valor de R$ 300,00 (trezentos reais) que havia sido sugerido pelo professor Guedes,
significando umaumento de 50%. A professora Marcela informou que há uma proposta de



concessão de cesta básica a todos os funcionários da entidade, o que também foi aprovado a
partir de Io de setembro. Com relação à proposta apresentada pelo advogado de
reformulação do setor jurídico, o professor Lino apresentou proposta de serem feitos
convênios com escritórios deadvocacia. Há, noentanto, necessidade deatendimento jurídico
para a Associação. A professora Marlene argumenta ainda que através de convênios não
haveria o sistema de plantões. Após discussão, resolveu-se que a Diretoria ouviria os
esclarecimentos do advogado em relação à proposta citada e marcaríamos uma reunião
específica para tratar esse assunto. Passando para a indicação de representantes junto ao
XXXI Conad, da ANDES-SN, de 6 A 8 de outubro, em Salvador,decidiu-se levar os nomes
do professor Lino e professora Marcela como delegado e observador respectivamente, para
aprovação pela próxima Assembléia. Decidiu-se também que essa Assembléia seria
realizada no próximo dia 21 de setembro, às 12:00 horas, onde, além desse assunto, seriam
analisadas a LDO e suas implicações para a Universidade. Com relação ao item da
organização interna dos funcionários, decidiu-se deixar a discussão parauma outra reunião,
com a presença do professor Guedes. Em seguida a professora ítala informa ter recebido
convite para a participação de um representante da Adunicamp no Seminário "Educação
para a Vida" patrocinado pela FEAC, a ser desenvolvido em 6 e 7 de outubro próximo. A
participação pretendida seria a de compor grupos de estudos que discutiriam os temas
abordados nas palestras conforme o programa enviado. Após discussão, decidiu-se contatar
o professor Bryan, a professora Corinta ou a professora Cecília Collares para representar a
Adunicamp. Passando-se a analisar asmatérias para o próximo Boletim, decidiu-se priorizar
a publicação do Balancete do mês de agosto caso estivesse pronto a tempo, a convocação
paraa Assembléia Geral e a noticia da Reunião do CR paraestudar sua re-estruturação. Os
demais assuntos seriam publicados nas próximas edições dos Boletins. Analisou-se em
seguida o último item da pauta, relativo à filiação na Adunicamp de docente já aposentado.
Decidiu-se estudar melhor o problema para que sejam estabelecidos critérios gerais e não
casuisticos. Em seguida passou-se a tratar de assuntos gerais, nos quais a professora
Marlene mencionou ter sido contatada pela jornalista Andreia, do Correio Popular, que é
agora responsável por matérias sobre Educação. Decidiu-se encaminhara ela matéria sobre
aoartigo da Veja. O professor Lino lembra quea reunião do CR ficou marcada para 4a feira,
20 de setembro, às 17:00 horas e solicita que em seus plantões, os Diretores telefonem aos
membros do CR, reforçando a convocação porescrito quejá fora enviada. A professora ítala
informa que o professor Roberto Romano manifestou-se porescrito com relação à falta de
discussão do problema da LDO entre os assuntos tratados na reunião entre a Diretoria da
Adunicamp e a Reitoria, noticiados noBoletim número 19, neste sentido, o professor Guedes
marcou uma reunião com o professor Romano para esclarecimentos e sohcitou a ele que
contribuísse para o Jornal com um artigo sobre o tema, com o que o professor Romano
concordou. A reunião será na 4a feira, 20 de setembro, às 10:30 horas. Nada mais havendo a
tratar, a professora ítala marcou nova reunião de Diretoria para 6a feira, 22 de setembro, às
15:00 horas e encerrou a reunião às 18:20 horas. Eu Lúcia Pereira da Silva, primeira
secretária, lavreia presente Ata e solicitei a Elena CristinaCaetano, funcionária da entidade,
que a datilografasse, para ser submetida à apreciação da Diretoria da, Adunicamp. Cidade
Universitária "Zeferino Vaz", 19 de setembro de 1995.

Prof* Lúcia Pereira da Silva

Ia Secretária/ADUNICAMP
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REUNIÃO DE DIRETORIA
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EXPEDIENTE - Pauta:

(1) - Informes gerais:
. Relato reunião Fórum das Seis Entidades -12.09.95

Prof. Lino,
. Envio de carta aoDGRH, agradecendo envio de relação de

descontos dos associados.

. Envio decarta à Reitoria com a indicação donome doprof. Lino
para compora Comissão que irá acompanhar o trabalho de
identificação das ossadas,

. Envio de cartaà Reitoria para autorização de Termo de Cessão de
Uso do terreno da nova sede,

. Caso UNIMED - Reclamações
envio de carta STUe Adunicamp - prof* Marcela,

. Caso Benito Juarez - Processo ítala
Abaixo-assinado propostopelos alunos do IA,

. Andamento dojornal - matéria prof* Lúcia,

. Situação pagamento cursonoturno - atrasados,

. Organização arquivo da entidade - prof Marcela;

(2) - Salário Contadora - prof Marlene/prof Marcela;

(3) - Proposta SetorJurídico - Análiseda Diretoria;;

(4) - XXXI Conad ANDES-SN - 6 a 8 de outubro/ Salvador BA
Assembléia para escolha de delegado;

(5) - Organização internados funcionários;

(6) - Aposentadoria - Documento ANDES-SN - prof Lúcia;

(7) - Convite FEAC - prof ítala;

(8) - Boletim - matérias - revisão;

(9) - Fichade Inscrição sócio Adunicamp
Prof. RTP/Inativo;

(10)-Outros...
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Luís Carlos Guedes Pinto (Presidente) „
Assinatura:

-ítala D'Ottaviano(rVice-Presidente)
Assinatura:

•José Luiz Antunes de O Sousa (2o Vice-Presidente)
Assinatura:

Lúcia Pereira da Silva (Io Secretário)
Assinatura:
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- Sílvia Azucena Nebra de Pérez (2o Secretário) .
Assinatura: afastada até novembro/95 ^^^^A. <=£»..

Marcela Haun(IoTesoureiro)
Assinatura:

Marlene Queiroz (2o Tesoureiro)
Assinatura:

LinoCastellani Filho(Diretor A
Assinatura: '

v^-*í-.

Helena Costa Lopes de Freitas (Diretor de Imprensa)
Assinatura: Está na Rússia - retoma em outubro/95

•José Ricardo Figueiredo (Diretor Cultural)
Assinatura: demitiu-se


